

Presse Nationale

> Politique



Electrification du village de Kationron : les populations disent merci au Président Ouattara

Les lampes tempêtes et les lampes torches ne sont plus que de lointains souvenirs pour les habitants de Kationron, village situé à une dizaine de kilomètres de Tortya dans la région du Hambol. Pour cause, les populations ont fêté, le samedi 14 août 2021 dernier, l'arrivée de la lumière dans leurs foyers. L'électrification de ce village s'inscrit dans la volonté ferme du Président de la République, Alassane Ouattara, d'apporter le bien-être à tous les Ivoiriens, depuis son ascension à la magistrature suprême. Pour joindre l'acte à la parole, celui-ci ne cesse de multiplier les actions d'envergure pouvant faire de ce rêve une réalité. Le président de la Mutuelle de développement de Kationron, Touré Waognin Lambert, a trouvé l'instant solennel pour réaffirmer leur adhésion à la vision du Chef de l'État Alassane Ouattara, et le soutenir inlassablement.



Mairie d'Azaguié : le maire Mamadou Koulibaly démissionne

Mamadou Koulibaly, maire de la commune d'Azaguié, ville située à 44 km, à l'Est d'Abidjan, a claqué la porte de la mairie. Il a annoncé sa démission de la tête du conseil municipal le mercredi dernier.

> Société



Cas d'Ebola en Côte d'Ivoire : des consignes claires données aux gendarmes

La riposte tous azimuts est lancée dans la lutte contre la maladie hémorragique à virus Ebola, dont le premier cas a été découvert chez une étudiante guinéenne qui est passée par la localité de Ouaninou (Touba) en Côte d'Ivoire. C'est dans ce cadre que les gendarmes ont été mis en branle par le commandant supérieur de la gendarmerie, le général de corps d'armée, Alexandre Apalo Touré, qui a effectué une tournée à Korhogo (nord) et à Daloa (centre-ouest), du lundi 16 au mardi 17 août 2021. Dans le Centre-ouest (Daloa), le patron de la gendarmerie a invité ses hommes à redoubler de vigilance face à l'apparition d'un cas de maladie à virus Ebola, détecté, le samedi dernier, en Côte d'Ivoire. Le général Apalo Touré a également instruit ses hommes sur l'observation stricte des mesures de protection contre ces différentes pandémies.



Lutte contre la grippe aviaire en Côte d'Ivoire : 170 000 volailles abattues

Pour circonscrire à l'épidémie de la grippe aviaire réapparue en Côte d'Ivoire, dans la localité de Mondoukou, département de Grand-Bassam, le gouvernement ivoirien a pris des mesures urgentes. Depuis le samedi 14 août 2021, le gouvernement a procédé à des abattages de volailles dans les fermes avicoles traditionnelles. Plus de 170 000 sujets étaient concernés par cette opération, selon un communiqué publié sur la page Facebook du Porte-parolat du gouvernement. En visite le 18 août 2021 dans le village de Mondoukou, nouveau foyer de l'épidémie, le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Touré, a assuré les populations que des mesures sont déployées et des actions sont entreprises pour circonscrire l'épidémie. Ce sont l'abattage des volailles infectées, la destruction des carcasses et l'enfouissement des bêtes abattues, afin d'éviter qu'elles soient consommées.



Covid-19 : 100% des personnes qui meurent ne sont pas vaccinées

A l'occasion d'une conférence de presse qu'a animée le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Dimba N'Gou Pierre, le jeudi 19 août à son cabinet, au Plateau, le directeur du Service des maladies infectieuses et tropicales (Smit) et président du comité de veille, Pr Serge Eholié, a informé que concernant la situation de la pandémie de Covid-19, la Côte d'Ivoire est actuellement dans la troisième vague avec une résurgence des cas. « 100% des personnes qui décèdent ne sont pas vaccinées », a-t-il alerté, précisant que les malades arrivent après près de 6 à 7 jours de maladie. « Au départ, ils pensent traiter un palu ou une grippe. Nous sommes en train d'équiper les structures sanitaires de tests antigéniques pour faire des tests rapides. Car plus vite on prend le patient, plus le traitement est efficace », a-t-il annoncé. Les contaminations actuelles a fait savoir le président du comité de veille sont liées à la multiplication des événements en lieu clos, aux grands rassemblements, mariages, funérailles, baptêmes, etc.



Enrôlement et distribution de CNI : quand l'ONECI se rapproche des populations pour les satisfaire

Plus de 1,5 million de cartes nationales d'identité distribuées sur 2 millions produites et plus de 3 millions de personnes enrôlées. La moisson est bonne pour l'Office national de l'état civil et de l'identification (ONECI) qui a décidé, depuis peu, de se rapprocher des populations à travers des opérations spéciales de distribution de CNI et d'enrôlement pour l'obtention du sésame. En effet, ayant fait le constat que les Ivoiriens traînent les pieds sur le chemin du retrait de leur carte d'identité, l'office en charge de la confection et de la distribution de ces cartes a décidé de se déplacer vers les populations pour les servir. Ainsi, ses équipes ont sillonné les communes de Yopougon, d'Abobo, de Treichville, de Port-Bouët, du Plateau et de Cocody pour distribuer les CNI abandonnées dans les centres de retrait et en profiter pour enrôler les uns et les autres.



Recrutement des enseignants du supérieur : le concours lancé du 20 août au 07 septembre

A travers un communiqué rendu public le jeudi 19 août 2021, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, informe que le concours de recrutement des enseignants du Supérieur sera ouvert à partir du vendredi 20 août 2021 à 20 heures. Ainsi, il est indiqué que toutes les personnes désireuses de faire acte de candidature à l'emploi d'Assistant de l'Enseignement supérieur sont invitées à s'inscrire sur la plateforme de la direction des Ressources humaines du ministère. Les conditions générales requises pour faire acte de candidature sont, entre autres, qu'il faut être de nationalité ivoirienne, être titulaire d'un des diplômes suivants : Doctorat de 3e cycle, Doctorat de thèse unique, Doctorat d'Etat ou un PHD. Il faut, également être âgé de 45 ans au plus au 31 décembre 2021 pour les recrutements nouveaux.



Covid-19 : 100 nouveaux cas, 46 guéris et 4 décès annoncés, hier

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré ce jeudi 19 août 2021, 100 nouveaux cas de Covid-19 sur 4 206 échantillons prélevés soit 2,4 % de cas positifs, 46 guéris et 4 décès. A la date du 19 août 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 52 936 cas confirmés dont 51 818 personnes guéries, 373 décès et 745 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 852 163. Le 18 août, 7 017 doses de vaccins contre la Covid-19 ont été administrées soit un total de 1 253 326 doses administrées.

> Sport



Couverture médiatique de la CAN 2023 : le ministre Amadou Coulibaly rassure le COCAN

Le ministre-président du COCAN, Albert Amichia, poursuit ses visites chez les ministères impliqués dans l'organisation de la CAN 2023. Mercredi dernier, il a eu une séance de travail avec le ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, Amadou Coulibaly. Le ministre Amadou Coulibaly a rassuré le COCAN du soutien de son département pour une bonne organisation de cette compétition continentale. Il a promis la mise en place d'un point focal au ministère de la Communication.

A l'International

> Société



Côte d'Ivoire : près de 50 personnes cas contact au virus Ebola

En Côte d'Ivoire, 49 personnes ont été cas contact au virus Ebola à Abidjan, a indiqué jeudi 19 août, Georges Ki-Zerbo, expert de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) lors d'un point de presse en ligne de la branche Afrique de l'organisation. Il ne s'agit de cas positif comme précédemment annoncé sur le site. Ces personnes ont été en contact avec une jeune Guinéenne qui avait quitté, par la route, la ville de Labé, en Guinée, la semaine dernière, pour se rendre dans la capitale économique ivoirienne, distante de 1 500 km.

Vu sur le Net

> Société



District d'Abidjan : le ministre de la Communication invite les régies publicitaires à procéder à la déclaration de leurs supports d'affichage publicitaires au CSP (Communiqué)

Dans le cadre de la réorganisation de l'affichage publicitaire dans le District Autonome d'Abidjan, le ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, Amadou Coulibaly, invite les régies publicitaires à procéder, auprès du Conseil supérieur de la Publicité (CSP), à la déclaration de leurs supports d'affichage publicitaires ainsi que les coordonnées géolocalisées qui s'y rattachent. Les documents doivent être déposés sous forme électronique (clé USB) et en format papier. Cette opération de recensement des supports débutera le 23 août 2021 et s'achèvera le 23 septembre 2021. (Source : Ministère)



Le GIABA exhorte à un renforcement des dispositifs de lutte contre le blanchiment de capitaux dans la sous région

Le directeur général du Groupe intergouvernemental d'action contre le blanchiment d'argent en Afrique de l'Ouest (GIABA), Kimelabou Aba a exhorté, jeudi 19 août 2021, les autorités des pays de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'ouest (CEDEAO), en particulier celles du Niger et du Nigeria à prendre des mesures idoines afin de renforcer les dispositifs de lutte contre le blanchiment de capitaux et le financement du terrorisme (LBC/FT). Kimelabou Aba s'exprimait à l'ouverture de la seconde réunion extraordinaire de la commission technique/plénière du GIABA qui se tient, du 16 au 20 août 2021, à Abidjan en Côte d'Ivoire. Cette session est axée sur la présentation des projets de rapports d'évaluation mutuelle (REM) des systèmes de lutte LBC/FT du Niger et du Nigeria.



Le DG de la poste ivoirienne plaide pour une volonté politique accrue en faveur de son activité

Le directeur général de la Poste de Côte d'Ivoire, Isaac Gnamba-Yao, a animé une conférence de presse au Sofitel-Hôtel ivoire, mercredi 18 août 2021, au cours de laquelle, il a plaidé pour que l'Etat se penche un peu plus sur le secteur postal, à travers une réelle volonté politique afin de lui permettre de sortir des nombreuses difficultés, surtout financières, auxquelles il est confronté. Selon Isaac Gnamba, l'activité postale, à cette ère de digitalisation, ne saurait se réduire aux courriers. La poste d'aujourd'hui repose sur trois piliers, à savoir la poste physique, numérique et financière, alors que celle de la Côte d'Ivoire est imputée de son troisième pied, celui du manque criant de ressources financières.



Enseignement supérieur ivoirien: homologation de diplômes de 19 établissements

Quelque 19 établissements supérieurs ont reçu, jeudi à Abidjan, des arrêtés d'homologation de diplômes, au cours d'une cérémonie présidée à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody par le ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Prof Adama Diawara. La Commission de reconnaissance et d'équivalence des diplômes nationaux et étrangers (CREQ) présidée par le Prof Vafi Doumbia, également directeur général de l'Enseignement supérieur, a reçu les dossiers de 23 établissements dont 22 établissements privés et un établissement public hors tutelle du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique. Le directeur général de l'Enseignement supérieur « a invité tous les établissements à s'engager dans la voie de la reconnaissance nationale ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.